



Pièces	5 Pièces
Superficie	220 m²
Référence	14795823
Prix	3 200 000 €

La Cadière-d'Azur

Maison à vendre (83740)

A 3h30 de paris, à 10 minutes des plages des lecques, au Cœur du vignoble aoc bandol. Je suis dans une bulle de nature à seulement 10 minutes des plages. Le site invite à la contemplation, ma vue n'est pas arrêté, je vois loin jusqu'au bec de l'aigle et la situation ne souffre d'aucun vis-à-vis. Lors des nuits étoilées c'est un nouveau panorama qui s'invite, les lumières de la Côte offrent une vue tout aussi exceptionnelle qu'en plein jour. La villa est édifiée sur un parc d'env. 6500m² avec une très jolie vigne d'env. 3000m² classé aoc bandol, elle est entièrement repensé par le maître des ...

3h30 from paris, 10 minutes from the beaches of lecques, in the heart of the aoc bandol vineyard. It's the feeling of being in a bubble of nature just 10 minutes from the beaches. I can see far as far as bec de l'aigle and the situation is not overlooked. A renovated villa in a contemporary provençal spirit of approx. 220m² on land with a 15 X 4 swimming pool and a 6 car garage. The foothills of the rocks on the south side, the neighboring vineyards, the sea and hill perspectives give the site its unique and powerful character. The villa enjoys sunsets every day of the year. It is spread ...

TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

